



むかいこがね ともに未来を

<https://schit.net/nagareyama/mukaisyou/>

令和4年2月28日
3月号 No.11
流山市立向小金小学校

成長を実感し、感謝の気持ちを育てる

校長 角 龍幸



「3月」、6年生にとっては旅立ちの春がもうそこまで来ています。卒業を前にした6年生は、卒業式を含めて14日間の登校となります。2月に予定されていた6年生を送る会は残念ながらできませんでしたが、いままで学校を中心になってがんばってきた6年生へ感謝の気持ちを伝えるため、各学年とも歌の練習に取り組んでいます。これから、歌とともに感謝の気持ちを込めたメッセージ

動画を作成していきます。また、お世話になった多くのボランティアの皆様にも感謝の気持ちを込めたメッセージを作成しています。1年間で子供たちは心も体も大きく成長しました。3月は自分の成長を実感し、来年度の目標を持たせるとともに、1年間の学校生活を振り返らせながら、多くの人たちの支えがあったことに気づかせ、感謝の気持ちを育てていきたいと思えます。

また、3月は学校のリーダーのバトンタッチの時期でもあります。6年生を送る会や卒業式の取り組みを通して、向小金小学校の伝統をしっかりと引き継いで欲しいと思えます。5年生は、6年生に感謝の気持ちをしっかりと伝え、自分たちが向小金小学校のリーダーとなるべく、「6年生ゼロ学期プロジェクト」に取り組んでいます。

さて、2月8日の授業参観はオンラインで保護者の方々に参観いただきました。ありがとうございました。映像とはなってしまいましたが、子供たちの学習の様子や学習発表の様子を見ていただき、それぞれの成長を感じていただけたのではないのでしょうか。また、参観後のアンケートにもたくさんの保護者の方々にご協力いただきました。ありがとうございました。いただいたご意見を今後の活動に生かして参ります。

今年度も、保護者の方々、地域の方々から多大なご支援とご協力をいただきました。日々の見守りやパトロールなど安全面での応援とともに、全校の行事や校外での活動、授業などたくさんの場面で子供たちのサポートをしていただきました。多くの方々に支えられて、子供たちは実り豊かな学習をすることができました。ありがとうございました。